

Le président de la Bolivie rappelle l'entrée de Simón Bolívar à la ville de La Paz



La Paz, 19 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a rappelé que le 18 août 1825, le Libérateur Simon Bolívar est entrée à la ville de La Paz et qu'il a exprimé sa gratitude pour l'accueil et l'amour de la population.

Sur son compte twitter, Evo Morales a rendu hommage à la mémoire de Simón Bolívar et à sa lutte pour la défense de la liberté et de la souveraineté de la Patrie Grande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199400-le-president-de-la-bolivie-rappelle-lentree-de-simon-bolivar-a-la-ville-de-la-paz>



Radio Habana Cuba